



Agrupación sigue con actividades para ayudar a pacientes con cáncer

Objetivo. La idea es reunir fondos para seguir apoyando a personas que no tienen para comprar medicamentos o solventar viajes médicos fuera de la ciudad.

CURICÓ. Todo un éxito resultó la organización del Bono Dieciochero que hizo la Agrupación "Estamos Contigo" para reunir fondos que se destinan a pacientes que no tienen dinero para solventar gastos propios de su enfermedad.

Por solo mil pesos, las personas pudieron participar en el sorteo de cinco cajas implementadas para celebrar Fiestas Patrias, las cuales contenían pulpa de cerdo, longanizas, una bebida, una botella de vino tinto, un tarro de durazno y una bolsa de carbón. Con esa actividad, se lograron reunir fondos económicos para continuar entregando ayudas económicas a personas en tratamiento con cáncer.

Además, se hizo entrega de una cama clínica con su respectivo colchón antiescaras a una vecina de la tercera edad domiciliada



Directiva y socios se mostraron muy contentos con el trabajo que realizan.

en la población Aguas Negras y se entregaron 150 mil pesos a un paciente de la población Prosperidad.

ACTIVIDAD

De esa forma, la Agrupación solidaria "Estamos Contigo" continúa trabajando de manera

incansable con mucho compromiso y generosidad por quienes más lo necesitan.

En ese contexto, se está organizando una completada en terreno para el sábado 19 de octubre, desde las 14:00 horas, en los Valles Don Felipe, en el sector de Santa Fe.

En ese lugar, se llevará un evento artístico infantil con juegos inflables, concursos, pinta caritas, música en vivo, sorteos y remates, donde se espera la participación de la comunidad.

El presidente de la organización, Eduardo Muñoz, reiteró el llamado a captar nuevos socios a



Socio visibilizando la silenciosa labor que realiza la entidad.

la loable labor que se realiza con los pacientes de cáncer de la comuna, agregando que cualquier consulta se puede realizar al celular +56-9-68558931.

DEPORTE

En la Maratón del Maule que se realizó el domingo pasado, por

segundo año consecutivo el socio de "Estamos Contigo" Matías Muñoz Andrade, participó en la corrida en 42 kilómetros.

Su padre y presidente de la entidad solidaria lo felicitó por participar por quienes "padecen de cáncer y por representar de buena manera a la organización".